

SYNOPSIS

Le soleil ne se couche plus depuis des jours, les champs sont secs et l'eau de plus en plus précieuse. Il ne reste plus personne dans le village sauf Clara, maraîchère solitaire, déterminée à survivre mais qui ne parvient pas à s'adapter aux changements de la Terre. Très vite, elle se retrouve au bord de la mort et sans voiture pour partir. C'est alors que sur son vélo arrive Ariane, amie d'enfance et premier amour de Clara, à qui elle n'a pas parlé depuis son départ soudain il y a des années. Elle prétend être là car elle a besoin d'aide pour aller du côté de la Terre où il fait nuit avant de mourir de chaud. Clara est sceptique mais Ariane lui dit savoir comment aller à la nuit, et trouver de l'eau et de la nourriture. Alors, sans autre option de survie, Clara accepte de partir avec. Grâce à leur voyage, elles vont apprendre à se redécouvrir, à survivre ensemble, et à accepter le changement pour pouvoir continuer à vivre.